

## Papa-Tag in der Kita Sterntaler im Juni 2019

Juchu, endlich konnte mein Papa mich in die Kita begleiten, denn wir haben mit unseren Vätern ein Piratenfest gefeiert.

Um auch ein echter Pirat zu sein, gab es als erste Herausforderung für jedes Kind eine Augenklappe. Danach ging es in den Wald auf Spurensuche nach dem verborgenen Schatz von Käpt'n Kosta. Zwischendurch mussten jedoch einige Aufgaben gelöst werden. Ich musste den Papa mit verbundenen Augen ein Stück des Weges führen, mit ihm einen Stockkampf ausfechten, auf den Baumstämmen balancieren und vieles mehr. Bei der Gelegenheit durfte ich sogar als „verletzter Pirat“ auf Papas Schultern reiten. Als wir irgendwann im tiefen Wald angelangt waren, haben wir uns hinter den großen Bäumen versteckt, denn plötzlich ging ein echter Pirat mit Augenklappe und Papagei auf der Schulter an uns vorbei. Das war ganz schön spannend.

Als alle Aufgaben erledigt waren, haben wir auch schnell die verborgene Schatzkiste gefunden. Ein Vater hat die schwere Kette, die um die Kiste gewickelt war, mit Werkzeug geöffnet und zum Vorschein kamen Goldstücke, Edelsteine und Goldklumpen.

Nachdem der Schatz gerecht unter allen kleinen Piraten aufgeteilt wurde, ging es zurück in die Kita zur Stärkung mit Bratwürstchen im Brötchen und Sprudel. Zum Schluss gab es für jedes Kind eine richtige Piratenurkunde. Das war ein schöner Tag.



Liebe große und kleine Piratenkollegen,

ich war in meinem Piratenleben lange auf rauer See unterwegs, habe viel erlebt und unzählige Schätze gesammelt. Schon als Kind war ich für meine Abenteuerlust, Stärke und Geschicklichkeit bekannt. Jetzt, da mein langes Piratendasein zu Ende geht, schreibe ich diesen Brief in der Hoffnung, dass mein letzter Schatz von ebenbürtigen Piraten geborgen wird. Ihr müsst wissen: Dieser Schatz ist unsichtbar und kann nur von Piraten gefunden werden, die sich als würdig erweisen und sich nicht davor scheuen ihre Fähigkeiten im Kämpfen, Balancieren und Verstecken zu beweisen. Außerdem wird mein Schatz auch für euch nur dann wieder sichtbar, wenn ihr euch bei den Aufgaben gegenseitig hilft. Sich gegenseitig zu unterstützen ist das Wichtigste was Piraten auszeichnet!

Seid ihr bereit euch den Herausforderungen zu stellen um meinen letzten Schatz zu heben? Dann kommt am 29. Juni mit euren Piratenpapas von 10 bis 13 Uhr in unseren Kindergarten. Unser Treffpunkt ist die Piratenflagge. Gegen eine kleine Spende gibt es nach der Schatzsuche eine Piratenbratwurst und Getränke. Wenn ihr dabei seid, gebt kurz in eurer Gruppe bis zum 07.06.19 Bescheid!

Viel Erfolg!

Euer Käpt'n Kosta

(irgendwo auf den 7 Weltmeeren, 13.06.1703)

Hallo liebe Piraten!

Wie schön, dass ihr alle gekommen seid um meinen letzten verborgenen Schatz zu finden. Wie ihr alle schon wisst, ist dieser Schatz noch unsichtbar und kann erst dann geborgen werden, wenn ihr euch als würdig erweist und euch nicht scheut eure Fähigkeiten als echte Piraten unter Beweis zu stellen. Nun müsst ihr euch auf Spurensuche begeben und einige Piratenaufgaben lösen. Mein alter Freund der Papagei hilft euch dabei auf der richtigen Fährte zu bleiben. Ich bin schon sehr gespannt, ob euch die Schatzsuche Spaß macht und ihr meinen Schatz findet.

## 1. Aufgabe

Um wie richtige Piraten auszusehen, müsst ihr eine Augenklappe aufsetzen und beweisen, dass ihr euch auch nur mit einem sehenden Auge gut zurecht finden könnt.

## 2. Aufgabe

Da im Kampf auf einem feindlichen Schiff es oft zu Verletzungen kommen kann und die Piraten die verletzten Kollegen nie im Stich lassen, müsst ihr in der nächsten Aufgabe Stärke beweisen und die Verletzen wieder zum eigenen Schiff tragen. Alle kleinen Piraten spielen nun einmal die Verletzten und die Großen tragen sie bis zum nächsten Hinweis.

### 3. Aufgabe

In einem richtigen Piratenleben ist das Vertrauen untereinander von großer Bedeutung. Aus diesem Grund müsst ihr beweisen, dass ihr euch gegenseitig vertrauen könnt. Dafür bindet ihr euren Papas die Augen zu und führt sie bis zum nächsten Hinweis. Gebt gut acht, dass sie nicht stolpern oder sich verletzen. Also langsam!!!!

#### 4. Aufgabe

Im Notfall muss ein Pirat sich zur Wehr setzen können, deswegen geht es bei der nächsten Aufgabe ums Kämpfen. Bastelt euch ein Schwert und übt mit den Papa Piraten den Schwertkampf. Beim Üben ist darauf zu achten, dass sich nur die Schwerter berühren und niemand verletzt wird.

## 5. Aufgabe

Für echte Piraten ist ein gutes Gleichgewicht unerlässlich! Zu schnell könnte sonst einer über Bord gehen. Außerdem muss der erbeutete Schatz oft über die schmalen Planken balanciert werden. Findet etwas zum Balancieren und alle großen und kleinen Piraten helfen sich gegenseitig.

## 6. Aufgabe

Bei Gefahr müssen die Piraten in der Lage sein sich leise und schnell zu verstecken. Seid immer auf der Hut vor fremden Piraten, die wohl möglich auch hier in diesem Wald nach meinem Schatz suchen. Seid leise und bleibt unentdeckt.

## 7. Aufgabe

Da ihr bis jetzt alle Aufgaben gut gelöst habt, müsste der Schatz langsam sichtbar werden. Die letzte Aufgabe besteht darin den Schatz zu finden. Dabei helfen euch die Fernrohre und mein guter Freund der Papagei. Wenn ihr erfolgreich seid, denkt dran den Schatz gerecht zu verteilen. Dabei helfen euch die erfahrenen großen Piraten.

Viel Erfolg!!!

# piratenurkunde



Ahoi Pirat !

Du hast die wilde Mannschafts-Prüfung auf hoher See  
und zu Lande erfolgreich bestanden.

Hiermit wirst du als Herrscher der Meere im Bunde der  
Schatz-Piraten mit Stolz aufgenommen!

Du bist ab sofort berechtigt unter deinem neuen Namen

**der Schreckliche**

Schrecken auf allen sieben Weltmeeren zu verbreiten!



gez. Kapitän Kosta

Anno 2019

